



EL EJERCICIO SE LLEVARÁ A CABO EL 31 DE JULIO PRÓXIMO.

Realizarán un simulacro de terremoto y tsunami en la región

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) anunció que próximo miércoles 31 de julio se realizará un simulacro regional de terremoto y tsunami en colegios, esto para evaluar y entrenar los protocolos de evacuación de los establecimientos educacionales de la zona.

El ejercicio incluye a los recintos de educación parvularia, enseñanza básica,

media y superior de las nueve comunas de la región (las cuatro costeras simulacro de tsunami y las restantes sólo sismos), por lo que se espera movilizar a más de 175 mil personas, teniendo en cuenta el número de alumnos y trabajadores de los establecimientos educativos.

Al respecto, el director regional de Senapred, Ricardo Munizaga, comentó que

“ya tenemos contemplado diferentes estrategias especialmente con las autoridades que componen el Comité Regional, tanto para la supervisión, los sistemas de comunicaciones, ver cómo está la evaluación propia del Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE) de cada uno de los establecimientos educacionales, en especial la entrega de información y cómo están las estrategias hoy

en día planificadas y también el funcionamiento aquí en la región. Así que están en curso diferentes acciones, tanto en la capacitación, formación, la entrega de evaluaciones y obviamente también el trabajo en conjunto con los centros educacionales para evaluar sus propios planes de emergencia frente a estas dos variables que van a ser sismo y tsunami”.